

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Frieder Vogelsgesang
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

27.09.2019

Bäume in München 3 Ein Baum für jedes Baby

Die Landeshauptstadt München stiftet künftig für jedes in einer Münchner Klinik neu geborene Baby den Eltern einen Baum.

Begründung:

Bäume sind nicht nur elementar für das Stadtklima, sie haben seit Menschengedenken auch eine große Symbolik. Das Sprichwort sagt, ein Mann müsse einmal im Leben einen Baum gepflanzt haben. In Zeiten der Gleichberechtigung von Frauen gilt dies gleichermaßen auch für Frauen. Und warum soll dies nicht sogleich nach der Geburt stellvertretend erfolgen. Der Baum wächst mit dem Kind mit, das Kind kann sich mit ihm identifizieren. Derartige Bäume stehen dann vielfach unter persönlicher Beobachtung und Schutz und haben zumindest zum Teil dadurch die Chance, langfristig erhalten zu werden.

Zur Geburt könnte das Kind einen Gutschein zur Abholung eines Setzlings oder Jungbaums in den Münchner Stadtgütern erhalten. Auch andere Modelle sind denkbar.

Initiative:
Frieder Vogelsgesang
Stadtrat

Sebastian Schall
Stadtrat